



CV vidéo : c'est parti !

ateliers

Patrick Vicquelin de l'association EGEE (Entente des Générations pour l'Emploi et l'Entreprise) a lancé ses ateliers de CV vidéo pour les demandeurs d'emploi. Il s'agit d'abord d'écrire un texte de présentation d'une minute maximum à l'oral, pour valoriser ses compétences. Patrick Vicquelin demande beaucoup de précision, il est perfectionniste. « N'alourdis pas ton texte, il doit couler de source quand tu le dis », dit-il. À Maxian, chinoise d'origine, il va faire rajouter une phrase en chinois pour montrer qu'elle est bilingue, au lieu de dire « je parle chinois couramment », trop banal. Le CV vidéo n'est pas un entretien, c'est la première étape vers l'entretien. Favez est réfugié syrien, sur L'Union depuis trois ans. Il a été pris en charge avec sa famille, à leur arrivée, par EGEE. Aujourd'hui son épouse Roula a trouvé un CDI et ses trois enfants sont

à la faculté Paul-Sabatier. Il a encore un peu de mal avec le français, mais on le sent fier et désireux d'apprendre.

Le texte affiné, l'atelier se termine par le tournage avec un smartphone, cela suffit dans un premier temps, pour l'envoyer, par exemple, sur les réseaux sociaux. L'étape suivante pourrait être le tournage d'une vidéo dans un studio professionnel comme le fait Patrick Vicquelin pour les recrutements proposés par une banque.

Prochain atelier à la Maison des Actions sociales et de l'Emploi, le 12 juin de 9 h à 12 h. Il reste des places. Contact : Patrick Vicquelin, délégué régional adjoint au 07 81 23 86 16.